

Spike - sein neues *Leben*

Blind - tot - aber nicht am Ende

Von CeBe13

Kapitel 41: Am Grab seines Sohnes

"Hallo Spike."

"Hallo Willow."

"Ich habe gehofft, dass du kommst."

"Ich war immer da."

"Immer?"

"Außer wenn es drauf an kommt. Dann habe ich immer versagt. Ich konnte meinen Sohn nicht beschützen."

"Nein, das konntest du nicht. Er starb, als er ein Kind vor seinem gewalttätigen Vater rettete. Der zog eine Waffe und verwundete ihn tödlich."

"Er war immer schon ein Held."

"Was hast du ihm damals gesagt?"

"Einen Teil der Wahrheit."

"Er hat nie darüber gesprochen."

"Ich habe ihm eine sehr persönliche Frage gestellt."

"Welche?"

"Mann oder Monster?"

"Und was hast du ihm verschwiegen?"

"Ich habe ihm verschwiegen, dass auch ich ein Vampir bin. Ich wollt dass er denkt er wäre in der Lage einen Menschen zu töten. Ansonsten hat er Angelus ins Haus gebeten. Wenn er das nicht getan hätte, wäre vielleicht alles anders gelaufen."

"Was wäre anders gewesen? Spike, meinst du nicht, dass es Zeit für die ganze Geschichte?"

"Noch nicht."

"Dann habe ich Informationen für dich."

"Du hast mich damals angerufen und mir gesagt, dass Buffy sich verändert, dass sie viel vergisst und du wolltest meine Meinung."

Ich habe damals Giles angerufen und gefragt ob er das genauso sieht wie du. Ich wollte einfach wissen ob du als Vampir ein besseres Erinnerungsvermögen hast und die Situation falsch bewertest. Er sagte mir, dass er sich anfangs auch Sorgen gemacht hat, aber Buffy sich inzwischen an mehr Details erinnern kann als er.

Ich habe mich trotzdem bei den anderen erkundigt. Dabei habe ich erfahren, dass alle ehemaligen Jägerinnen den mystischen Teil ihrer Vergangenheit vergessen. Es gab aber nur wenige ehemaligen Jägerinnen, die vor ihrer Heirat schon lange Jägerin waren. Vi war eine der wenigen, die länger als ein Jahr gejagt hat. Auch sie hatte aus

der Zeit viel vergessen. Besonders stark waren die Lücken bei den Begegnung und Kämpfen mit Dämonen und Vampiren. Sie wusste zwar noch was Dawn für ein Shirt anhatte als Xander sein Auge verloren hat, war aber der Meinung, dass es ein Sportunfall war.

Ich telefonierte ein paar Mal mit Buffy und prüfte sie dabei diesbezüglich, doch es war so wie Giles gesagt hat. Ihre Erinnerungen waren richtig gut und selbst für mein Empfinden detailliert.

Dann rief Ken mich an und sagte mir etwas davon, dass Buffy dir nicht traut. Ich wusste damals nicht, dass sie deinen Erinnerungen nicht traut. Mir war nicht klar wieviel du ihm erzählt hast.

Als du mir vor Jahren erzählt hast, dass ihr euren Geist regelmäßig verbunden habt wurde mir schlagartig klar, warum ihre Erinnerungen so gut waren. Es waren deine, die sie immer und immer wieder aufs Neue aus deinem Verstand auffrischte.

Wäre mir das damals schon klar gewesen hätte ich dich warnen können. Sie hat in den 6 Wochen bei Xander fast alle mystischen Erlebnisse vergessen und du warst nicht da. Somit merkte niemand, dass ihre Erinnerungen lückenhaft wurden und niemand konnte die Lücken füllen. Mir war nicht klar, dass sich die Geschwindigkeit, mit der sie vergisst potenziert.

"Deshalb hat sie nicht verstanden was das mit dem Ritual der Heilung sollte.

Sie hat mich nicht erkannt und nach Liam ihrem Mann gefragt."

"Ich verstehe nicht. Was ist passiert als sie zurückkam?"

"Nicht heute. Ich spüre den Sonnenaufgang."